

#SÜD-OST 06. Mai 2022

# EVG-Infotag am Leipziger Hauptbahnhof

Am Mittwoch hat sich nach langer Corona-Pause der EVG-Infotag am Leipziger Hauptbahnhof zurückgemeldet. Sofort wurde deutlich, dass die Kolleginnen und Kollegen großen Gesprächsbedarf hatten.



Natürlich standen an diesem Tag die laufenden Betriebsratswahlen und die neue Leistung des Fonds für Wohnen und Mobilität ab Mai 2022 (100 Euro Zuschuss für Internetkosten – nur für EVG-Mitglieder) im Fokus.

Unser besonderer Dank für die tatkräftige Unterstützung am EVG-Stand gilt den Kollegen der DEVK, des Fonds soziale Sicherung und der GUV/FAKULTA. Für den nächsten EVG-Tag im Juni planen wir die Beteiligung der Stiftungsfamilie BSW & EWH.

Zum Schluss heißen wir drei neue Kollegen willkommen, die an diesem Tag den Weg in unsere Organisation gefunden haben. Nur mit einer großen Gemeinschaft lässt sich viel erreichen.